



Asian Productivity Organization “The APO in the News”

Name of publication: Nikkan Sangyo Shimbun (1 September, 2015, Japan)

Page: 6

タイ・エコプロダクツ国際展
積極参加を呼び掛け
APO緑の生産性諮問委

次回EPI-Fなどで意見交換

会に先立つてあいさつした北山会長は「G PAC参加企業には第10回EPI-Fへの積極参加を検討いたきたい」と呼びかけた。国連気候変動枠組条約に向けた日本政府の取り組み案について、「目標値に関心が集まるが、GPACとしては優れた技術普及などを図ることで、より世界全体で10億トンの削減に貢献する」とした内容注目。目標達成し、世界レベルで温暖化ガス削減に貢献するには省エネ、再生可能エネルギー、エネルギー補助金など多角的

（APO）は8日、緑の生産性諮問委員会（会長：北山禪介・三井住友銀行会長、GPAC）の第13回会合を開催国決定の報告書を発表した。開催国決定の経緯や日本側運営事務局の報告書を主催国のタジマ工業連盟タイ工業環境機関のジョン・カンパンナバカル執行役員、ウォラヌット・カラント席環境オフィスのリチャード・カーラー、戸塚のリーガロイヤルホテル東京で開いた。来年6月8～11日。

